

CDU

Fraktionsgeschäftsstelle:

Bahnstraße 31
45468 Mülheim an der Ruhr
Telefon: 0208 / 45 95 40
Telefax: 0208 / 45 95 419
E-Mail:
cdu-fraktion-muelheim@t-online.de

- Fraktion im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr**
 Fraktion in der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3

Anfrage

Nr.: A 12/0440-01

gemäß § 10 der Geschäftsordnung

öffentlich**Datum:** 31.05.2012**Postversand:****Empfänger:**

- Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld
 Herrn Vorsitzenden Dr. Henner Tilgner des Wirtschaftsausschusses
 Frau / Herrn Bezirksbürgermeister/in Name der Bezirksvertretung 1, 2 oder 3
 nachrichtlich Frau Oberbürgermeisterin Mühlenfeld

Beratungsfolge:

Status: *	Datum:	Gremium:	Berichterstattung:
Ö	22.06.2012	Wirtschaftsausschuss	Wolfgang Michels

* **Beratungsstatus des jeweiligen Gremiums: Ö = öffentliche Beratung / N = nichtöffentliche Beratung**

"Verkehrs"-Hotline der Stadtverwaltung Anfrage der CDU-Fraktion

Fragen:

Die CDU-Fraktion fragt:

1. Wie ist die bisherige Resonanz der Mülheimer Verkehrsteilnehmer auf die Mitte April 2012 freigeschaltete „Verkehrs“-Hotline?
2. Welche Hinweise und Anregungen für einen verbesserten Verkehrsfluss in Mülheim an der Ruhr und insbesondere für die Innenstadt sind aus der Bürgerschaft bisher über das bereit gestellte Online-Formular (<http://verkehr.muelheim-ruhr.de>) gegeben worden?
3. Welche Schlussfolgerungen hat das Planungs- und Verkehrsdezernat im Hinblick auf die eingegangenen Hinweise gezogen bzw. welche Vorschläge wurden bereits umgesetzt?

Begründung:

Am 16. April 2012 teilte die Stadtverwaltung in einer Pressemitteilung die Einführung einer sog. „Verkehrs“-Hotline mit, mit der Verkehrsteilnehmern und Bürgern auch die Möglichkeit gegeben wird, online oder per E-Mail Anregungen und Vorschläge zur Verbesserung der Verkehrssituation in Mülheim an der Ruhr und insbesondere in der Mülheimer Innenstadt unkompliziert an die Stadtverwaltung weiter zu geben.

Mit der Anfrage der CDU-Fraktion kann die Verwaltung in der Sitzung des Wirtschafts- und Verkehrsausschusses zwei Monate nach Einrichtung dieser „Verkehrs“-Hotline eine erste Zwischenbilanz ziehen.

Wolfgang Michels
CDU-Fraktionsvorsitzender